



引き渡し訓練の感想



- ・今回の大災害時引き渡し訓練は参加してとても良かったなと思いました。まだ入園したばかりだったので登園中の災害について、家族でどうするかを話すきっかけになりました。子どもの引き渡しも人数の制限をすることで、混雑・混乱を招くことなくスムーズだったと思います。
- ・初めて参加して、子どもがどこで待機しているのか、どのようなルートで親はどこまでいくのかを体験できて良かったです。子どもの階段を上げる様子も担任の先生から教えていただき安心しました。
- ・私自身2回目の引き渡し訓練でしたが、いつものお迎えとは違い、やっぱり慣れていなく少しそわそわしていました。訓練を体験しておく、もしもの時にも少しは焦らず引き渡しの流れもわかるので参加できて良かったです。
- ・毎日たんぽぽ組さんのお部屋しか行かないので、初めて非常階段の位置を知りました。コロナ等で訓練ができない中で、今回参加させていただき、改めてどこに何があるかをもっと知っておかないといけないなと思いました。子どもには前もって、今日訓練があることを伝えていましたが、ちょっと怖かったのか、人見知りなのかわかりませんが、お迎えに行くと泣いていました。また次に何かの訓練で参加できるものがあれば参加したいなと思いました。



保育部1日参観の感想



- ・家の姿とは違う子どもの姿は新鮮でした。友だちの中での生活の自然な様子を初めて見れ、日々成長しているのは友だちや先生方との関わりがあるからだ改めて感じることができました。歌や絵本、ペープサート等子どもたちの語いを増やし、心を豊かにする活動はとても参考になっています。
- ・入園して初めての参観でとても楽しみにしていました。朝、泣いて離れることが多いので父母と離れ、どんな様子で過ごしているのか、先生方のご配慮のもと参観することができて本当に感謝の気持ちでいっぱいです。終始ニコニコと楽しそうに手をたたいたり、踊ったり、お歌をうたったりしている姿や、きちんと座って先生のお話を聞いている姿を間近で見ることができて、とても成長を感じるとともに嬉しかったです。
- ・初めての参観楽しみにしていました。「はらぺこあおむし」の歌を楽しそうに歌ったり、足型であおむしを作ってもらったりしている姿を見て、普段もこんな感じで楽しんでいるのかなと思いました。私が帰る時を、泣いてしまうかと思いましたが、「バイバ～イ」と手を振って、その後は友だちに話しかけて落ち着いていたので、ほっとしながら帰宅しました。
- ・なかなか保育の様子を見る機会がないので、子どもの様子を知れてよかったです。遊びの時間はずっと親のことが気になっているようでした。友だちとの関わり方が見れて良かったです。

